



Invitée de la matinale de Radio Balafon ce 22 avril 2024, la journaliste et militante politique d'obédience nationaliste, Henriette Ekwe, a livré une analyse sans détour de la période agitée que traverse le Parti Camerounais pour la Réconciliation Nationale (PCRN).

La journaliste Henriette Ekwe, invitée de Radio Balafon, a commenté la crise au sein du PCRN. La militante politique a évoqué l'alliance entre la faction Kona et le RDPC comme un déséquilibre des forces, mettant Cabral Libii en position délicate.

Henriette Ekwe a suggéré à ce dernier de créer son propre parti pour retrouver du contrôle. Lupciste a également appelé à la solidarité entre partis en difficulté, citant l'exemple de Jean Michel Nintcheu. Elle a mis en garde contre l'influence du RDPC dans la fragilisation des adversaires politiques. L'avenir du PCRN reste incertain, avec les prochaines élections de 2025 qui seront déterminantes pour l'avenir du parti.